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  第２回学校運営協議会  

 

 第２回では、昼休みに生徒会本部と委員が懇談をして、生徒の生の声をきいて

いただく場を持ちました。各学年の様子を伝え、日々支援いただくことに対して

感謝の気持ちを伝えることができ、よかったです。また、生徒のことばを受けて、

学校運営協議会がどんなことで力になれるかを後の熟議で考えることができま

した。 

 部会別の熟議では、下半期の会の活動や来年度に向けての見通しを協議しま

した。本年度は美旗・薦原・すずらん台の各地域行事に部活動や学年が参加をさ

せていただき、昨年度より活発に参画しています。この会を通して、各地域との

つながりをスムーズに持つことができていることが子どもの健全育成によい影

響を与えていると感じています。PTAや北斗会とも連携して、多くの目で生徒た

ちを見守っていただいていることに感謝いたします。 

 

 

    

 

 

    

熟議の様子 

生徒会本部との懇談 


